



Au collège Jules Ferry de Terrasson, le jeudi 7 février 2019, entre 11h30 et 13h, les élèves de la section sportive "Basket" recevaient l'équipe professionnelle du BBD (Boulazac Basket Dordogne). De 11h30 à 12h15, une séance d'entraînement commune entre les élèves de la section basket et l'équipe professionnelle était suivie d'un échange de 12h15 à 13h en salle 10.

Le même jour, de 15h à 16h, les élèves du dispositif "Parcours d'excellence" rencontraient des étudiants de l'IUT de Périgueux afin d'échanger sur les études supérieures et les questions de mobilité, d'ambition...

Enfin, du 11 au 15 février, le Conseil de Vie Collégienne organise une semaine du Bien vivre ensemble avec une journée particulière le mardi 12 février.